

## *Ambiance de Béthanie*

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

« *Ecce venio* »

OBEISSANCE, notion de contrainte pour beaucoup... Mais qu'est-ce à dire, chères âmes, que cette vertu qui nous vaut le Ciel ?

Le code de la vie spirituelle n'est pas le code de la route : il ne s'agit pas de déterminer jusqu'où aller sans se faire sanctionner... Laissons aux « apothicaires » les petits calculs qui les asservissent. Oublions, sans le négliger, ce qui est restrictif dans la Loi de Dieu et mettons en exergue le Bon Plaisir divin. Cela change tout ! Notre-Seigneur Jésus-Christ a-t-il jamais paru sclérosé par son obéissance filiale toute emplie du désir de la gloire du Père ?

Qu'il est doux à tout un chacun de chercher à faire plaisir à l'être aimé ! Notre-Seigneur indiquait à sainte Brigitte que ses commandements sont « une voie large et aisée pour ceux qui L'aiment. ». Alors, aimons-nous vraiment notre Sauveur ?

S'il est clair pour les enfants qu'ils doivent obéissance à leurs parents ou à ceux qui les remplacent, qu'en est-il pour les adultes ? À A une jeune femme qui venait de perdre son époux et qui demandait : « à qui vais-je obéir maintenant ? », il fut répondu « à la foi ». Mgr Lefebvre insistait sur cette obéissance à notre foi pour diriger sûrement nos vies, indiquant combien elle est une source de sécurité dans les décisions à prendre dans quelque domaine que ce soit avec l'assurance d'éliminer ce qui est stérile et trompeur.

Or notre obéissance à cette Loi faite de commandements, cette Loi d'Amour, devrait pulvériser ces difficultés qui nous arrêtent si fréquemment et ainsi permettre de nous y configurer. Saurons-nous, pendant cet Avent, mettre tout notre cœur dans la fidélité à toutes les petites choses de la vie quotidienne pour avoir la joie de déposer une moisson d'actes d'amour qui s'uniront au grand acte d'Amour de Celui qui sera alors descendu dans la Crèche en disant au Père « *Ecce venio ut faciat voluntatem tuam* ».

## *Les intentions ecclésiales*

- Pour que la sainteté de l'Eglise brille dans la sainteté du sacerdoce.
- Pour les religieux et religieuses.
- Pour le pape.
- Pour les prêtres persécutés au Moyen Orient

*Intention nationale permanente :*  
*Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

*Pour les pécheurs :*

## *Le mot de l'aumônier*

« *Ma nourriture, c'est d'accomplir la Volonté de mon Père.* »

Toute vie humaine ici-bas est soumise à l'obéissance. Aucune n'en est exempte. La vie chrétienne elle-même connaît la voie de l'obéissance au Christ. Cette obéissance à Notre-Seigneur Jésus-Christ pénètre nos âmes dociles et les façonne, à la lumière de la Foi. La Foi est la première obéissance de l'âme, celle de son intelligence. Cette Foi donne à notre obéissance ses motifs, et ainsi sa dimension surnaturelle. Elle l'éclaire aussi de la lumière des principes catholiques.

Cette obéissance pour exister et persévérer doit être intérieure ; elle est docilité à la Volonté de Dieu. La Volonté Divine est exprimée non seulement par les Préceptes Divins ; mais aussi par la Divine Providence qui met sur notre chemin des occasions où nous devons nous incliner devant la volonté de nos Supérieurs.

Les bienfaits de l'obéissance sont nombreux. Elle mortifie notre volonté propre et rend notre âme plus docile, plus souple, guidée par les lumières de Dieu, et non par ses propres lumières. Ce sacrifice, un des plus sensibles est aussi un des plus agréables à Dieu.

Ainsi, l'obéissance appartient à la perfection chrétienne. Nous la rencontrons dans l'exercice de notre devoir d'état, dans cette fidélité qu'il réclame et dans notre humble soumission, là où Dieu nous a placés.

*Ecce Ancilla Domini. Voici la servante du Seigneur.* Faisons notre joie dans l'exercice de cette belle vertu. Notre-Seigneur Jésus-Christ dans ce Mystère de l'Incarnation que nous allons méditer ces jours, a voulu se placer dans un état de sujétion, d'obéissance.

Admirons au pied du Tabernacle l'humble docilité de Jésus-Eucharistie qui a lié sa Présence aux paroles du prêtre. N'est-Il pas ici un exemple de cette belle vertu ?

« *La plus grande charité, c'est d'obéir à Dieu.* » (saint Alphonse Rodriguez)

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

### Appel

En vue d'établir les statistiques qui nous permettront de faire un **bilan de l'extension de notre œuvre**, vous voudrez bien trouver ci-joint, pour ceux qui ne l'auraient pas encore eu, un **feuillet à remplir** et à remettre **à votre correspondant** avant le **8 décembre**. Sans réponse de votre part, nous considérerons que vous n'êtes plus membre de l'œuvre. Merci !

### À méditer

(Extrait de la lettre du Rosaire Vivant d'avril 2017)

« [...] Il nous paraît évident [...] que si le prêtre, tel le Bon Pasteur, n'a qu'un désir : celui de sauver les âmes et de les mener à l'unique Berceau, il ne le peut que par la grâce divine. Or, cette puissance toute surnaturelle de toucher les cœurs, d'éclairer et de conduire les brebis dans la voie du salut, lui sera donnée en vertu de son sacerdoce et de son union à Dieu. Mais aussi, à proportion de nos prières, et aussi **par la Très Sainte Vierge Marie**, la divine Bergère et Médiatrice de toutes grâces.

Pour ranimer notre espérance en ce monde de perdition et de ténèbres, nous nous appuyerons tout particulièrement sur les écrits du Père de Montfort. [...]

En nos temps marqués par une effroyable crise sacerdotale et pénurie des vocations nous aurons à cœur d'implorer Notre Père céleste de nous secourir. Nous terminerons par cette prière extraite du Secret de Marie :

**Ô mon Dieu suscitez ces prêtres « remplis du Saint-Esprit et de l'esprit de Marie, par lesquels cette divine Souveraine fera de grandes merveilles dans le monde, pour y détruire le péché et y établir le règne de Jésus-Christ, [...] sur celui du monde corrompu »**

C'est pourquoi, comme chaque année, nous implorerons l'intercession de notre bonne Mère par cette **neuvaine à l'Immaculée**, à laquelle nous pourrions ajouter toutes nos intentions.

### À lire

« Heureuse et mille fois heureuse est l'âme ici-bas, à qui le Saint-Esprit révèle le secret de Marie pour le connaître », écrit saint-Louis-Marie Grignion de Montfort. Un secret qui nous entraîne à nous donner tout entiers, « à Marie et à Jésus par elle ; à faire toute chose avec Marie, en Marie, par Marie et pour Marie ».

« **Le secret de Marie** » de saint Louis-Marie Grignion de Montfort, 5€.

## Les correspondants

**31-47-82 Toulouse** : Mme Frota - 05 34 52 94 26

**32 Aurenque** : M.Mme Finot - 05 62 28 34 37

**81 Castres** : M. Badaroux - 05 63 50 09 67

**Secrétariat** : E-mail : [foyers.adorateurs@yahoo.fr](mailto:foyers.adorateurs@yahoo.fr)

- Mme Joly : 05 61 06 18 14

49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save

- Mme Millet : 06 89 95 49 24

**Aumônier** : Abbé Vincent Callier

### Neuvaine à l'Immaculée Conception

**Du 30 novembre au 8 décembre**

Nous vous proposons la prière à Notre Dame d'Afrique que nous avons adoptée dans le cadre de notre intention permanente.

*« Ô Cœur Saint et Immaculé de Marie, si plein de Miséricorde, soyez touché de l'aveuglement et de la profonde misère des Musulmans.*

*Vous, la Mère de Dieu fait homme, obtenez-leur la connaissance de notre Sainte Religion, la grâce de l'embrasser et de la pratiquer fidèlement afin que, par Votre puissante intercession, nous soyons tous réunis dans la même foi, la même espérance et le même amour de Votre Divin Fils,*

*Notre Seigneur Jésus-Christ, qui a été crucifié et qui est mort pour le salut de tous les hommes, et qui, ressuscité plein de Gloire, règne en l'Unité du Père et du Saint-Esprit, dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.*

*Ô Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.*

*Notre-Dame d'Afrique, priez pour nous, pour les Musulmans, pour les Juifs et tous les autres infidèles.*

*Consolatrice des affligés, priez pour nous. »*



# Les foyers adorateurs



**Vendredi 1<sup>er</sup>, samedi 2, jeudi 7  
Décembre 2017**

(Composée par Mgr PAVY, second évêque d'Alger en 1858)